

Sous la protection du Bienheureux Maurice Tornay

«La Grande Maison»

Permettez-moi, par l'intermédiaire de cette sympathique revue, de vous présenter une œuvre désormais placée sous la protection du Bienheureux Maurice Tornay.

Avec mes frères et sœurs, j'ai hérité de «La Grande Maison», située à Morcles, à 7 km de l'établissement thermal bien connu de Lavey-les-Bains. Morcles est un petit village de montagne, sur la route de Dailly, à 1200 m d'altitude. Après avoir été animée pendant des années par de nombreuses familles et leurs enfants, cette demeure était devenue déserte et se posait le problème de sa survie... Dans la prière, j'ai entendu un appel à l'aménager en maison d'accueil au service de la catéchèse et en un lieu de ressourcement pour des personnes momentanément dans la détresse.

Les travaux de restauration et d'agrandissement ont été entrepris dès 1988: aménagement d'une chapelle, d'une salle à manger, d'une Chambre haute, installation du chauffage central dans toute la maison, installation de sanitaires supplémentaires, construction d'un garage surmonté d'un atelier pour le bricolage. La capacité d'accueil se situe entre 20-35 lits, répartis en 17 chambres.

En 1991, Mgr Henri Salina, abbé et évêque de Saint-Maurice, a béni «La Grande Maison» et l'a reconnue comme œuvre caritative dans son diocèse.

Aujourd'hui, je fais appel aux amis du Père Maurice Tornay pour soutenir cette œuvre et lui permettre d'aller de l'avant. La vocation de «La Grande Maison» est d'offrir un cadre aux enfants et aux jeunes, tout spécialement,

favorisant la croissance et l'épanouissement de la Vie, à l'école de la sainte Famille de Nazareth. Une association a été créée à cet effet.

L'aide souhaitée est avant tout spirituelle: votre prière, votre amitié sont un support indispensable, mais également votre contribution matérielle à l'entretien de la maison, à l'amortissement de la dette hypothécaire. Une autre aide ardemment souhaitée peut être apportée sous forme de «coups de main» pour aménager un terrain boisé de 8000 m², situé devant la maison, destiné à des rencontres de plein air et pour nettoyer une forêt, qui abrite un Chemin de Croix. Il y a même un jardin potager, très bien exposé, qui attend son jardinier...

Chers amis intéressés par cette proposition, vous êtes en tout temps les bienvenus à Morcles pour une visite, une prise de contact, un séjour. Que le Bienheureux Maurice Tornay, qui se donnait tant de mal pour ses jeunes élèves, nous vienne en aide, car aujourd'hui la mission est chez nous... ne le pensez-vous pas?

Au nom de l'Association

MAURICE TORNAY - JEUNESSE:

Rachel Tornay, «La Grande Maison»

1890 MORCLES/VD

Tél. 025/65 32 39 CCP 19-29905-6.



Morcles-la Grande Maison